

Escuela de Odontología organiza taller de actualización sobre VIH/SIDA

Escrito por Administrator

Viernes 07 de Octubre de 2011 09:42 - Última actualización Viernes 07 de Octubre de 2011 10:12

En el marco de la celebración del 473 aniversario de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, la Escuela de Odontología organizó el taller de actualización titulado **“EI VIH/SIDA desde la perspectiva de la Odontología”**, dirigido a residentes de la Especialidad en Cirugía Maxilofacial y a odontólogos de esta unidad docente interesados en el tema, con el objetivo de concientizarlos sobre el papel que deben jugar en el diagnóstico y tratamiento de esta enfermedad.



Integrantes de la mesa de honor en el inicio de la actividad

El acto protocolar del inicio de esta actividad fue encabezado por Mauro Canario y Adalgisa Linares, decano y vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud, respectivamente; Flor Montes de Oca, directora de la Escuela de Odontología; Wilson Mejía, director de la Escuela de Medicina; Héctor Zorrilla, encargado de la Residencia en Cirugía Maxilofacial del Hospital Docente Dr. Darío Contreras, y Gisselle A. Vásquez, docente de la Escuela de Ciencias Fisiológicas y conferencista invitada al taller.

La directora de la Escuela, quien tuvo a cargo las palabras introductorias del taller, resaltó el hecho de que el Síndrome de Inmuno Deficiencia Adquirida (SIDA) es uno de los eventos más importantes de la salud pública, ya que éste afecta poblaciones jóvenes en plena edad reproductiva.



Dr. Mauro Canario Dra. Flor Montes de Oca

Asimismo, dijo que los individuos afectados por este síndrome requieren atención multidisciplinaria para mejorar su calidad de vida, por lo que el profesional de la odontología

Escuela de Odontología organiza taller de actualización sobre VIH/SIDA

Escrito por Administrator

Viernes 07 de Octubre de 2011 09:42 - Última actualización Viernes 07 de Octubre de 2011 10:12

tiene también una gran responsabilidad al detectar a tiempo manifestaciones orales causadas por el virus causante de la enfermedad.

En tanto que el decano de la Facultad expresó que cuando no se hace un diagnóstico oportuno de la enfermedad, ya sea por negligencia o por cualquier otro motivo, se niega a los pacientes la oportunidad de iniciar un tratamiento y poder tener una mejor calidad de vida, por lo que felicitó a la Escuela de Odontología por tomar la iniciativa de organizar dicha actividad.



Vista panorámica de los odontólogos que asistieron al taller

Entre las ponencias que pudieron disfrutar los participantes en el taller están: Epidemiología del VIH/SIDA nivel global y nacional, a cargo de Gisselle A. Vásquez; Evolución clínica de la infección por el VIH/SIDA, dictada por Ivelisse Garris; Manifestaciones orales del VIH/SIDA, por Ángel Delgado; Aplicaciones de las normas de bioseguridad a la práctica odontológica, a cargo de Ángel Nadal; Aspecto generales de bioseguridad, dictada por Rosanna Elías de Quiñones; y Atención integral de la infección por el VIH/SIDA, la cual correspondió a la Dirección General de Control de las Infecciones de Transmisión Sexual y SIDA (DIGECITSS).